

# XPOS

## Dandim Temanggung, Ditengah Ribuan Jamaah Bersholawat Bersama Habib Ali Zaenal Abidin Assegaf

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 19:35



**TEMANGGUNG**-Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi dan Ukuwah Islamiyah, Komandan Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P., menghadiri Sholawat dan Doa Bersama dalam rangka peringatan Hari Santri Nasional (HSN) 2023, bersama Habib Ali Zaenal Abidin Assegaf, di Lapangan Maron, Sidorejo Kabupaten Temanggung. Senin malam (13/11/2023).

Acara pun tertata rapih mulai sambutan Ketua Umum Mahage Habib Fathur Rijal Alathos dilanjutkan sambutan dari penjabat Bupati Temanggung Drs.Hari Agung Prabowo M.M., lalu diteruskan dengan acara inti yakni gema Sholawat yang

dipimpin langsung oleh beliau Habib Ali Zaenal Abidin Assegaf dari Pekalongan Jawa Tengah dengan diiringi oleh Group Hadroh Sholawat Azzahir,.



Kegiatan Temanggung Bersholawat ini untuk memperingati Hari Santri Nasional 2023, yang di gelar dengan melibatkan sekitar Ribuan orang jemaah Santriwan dan Santriwati Pondok Pesantren dan masyarakat se Kabupaten Temanggung, Kegiatan yang dimulai sejak pukul 20.00 WIB.

Usai kegiatan Dandim, Letkol Inf Sriyono sangat mengapresiasi Sholawat dan Doa Bersama yang digelar dalam Hari Santri Nasional, kegiatan tersebut untuk meningkatkan iman dan taqwa hingga dapat mempererat tali silaturahmi antara Ulama dan Umara untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan.



“Saya berharap dengan adanya Sholawat ini disamping menyambung silaturahmi dengan masyarakat Temanggung, juga diharapkan mampu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan masyarakat untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan,” kata Dandim.

Group Hadroh Sholawat Azzahir, yang dipimpin langsung oleh beliau Habib Ali Zaenal Abidin Assegaf, menghidupkan suasana, di akhir acara sholawat dengan Mahalul Qiyam dan Doa penutup. Kegiatan selesai pada pukul 00.00 Wib, situasi dalam keadaan aman tertib dan kondusif.